



Communiqué de presse du Cluster Maritime Français

Nomination de François de Rugy : une bonne nouvelle pour la croissance bleue

Paris, le 04 septembre 2018

Le Cluster Maritime Français salue la nomination de François de Rugy en tant que Ministre de la transition écologique, ce mardi 4 septembre, en remplacement de Nicolas Hulot.

« A mes yeux, cela constitue une bonne nouvelle pour l'économie maritime et la croissance Bleue. François de Rugy s'est toujours montré très concerné par les questions maritimes. Nous avons eu le privilège de le recevoir aux dernières Assises de l'économie de la mer au Havre, où il avait clairement indiqué sa volonté de faire mieux entrer et faire connaître la Mer à l'Assemblée Nationale. Il a tenu parole puisqu'en quelques mois, il a organisé ou parrainé au Palais Bourbon plusieurs colloques traitant de sujets maritimes. Le dernier en date, auquel nous avons participé, traitait de l'Action de l'Etat en Mer face aux enjeux des nouvelles activités maritimes et de la protection de l'environnement. Avec ses équipes, nous nous sommes rencontrés à plusieurs reprises et la volonté de faire avancer la cause maritime en France était évidente. Je pense que nous allons pouvoir renforcer, dans la durée, la politique maritime du gouvernement et du Président de la République » s'est exprimé Frédéric Moncany de Saint-Aignan, Président du Cluster Maritime Français.

Rendez-vous lui est donné aux prochaines Assises de l'économie de la mer, organisées par Ouest France et le marin, en partenariat avec le Cluster Maritime Français, les 27 et 28 novembre à Brest.

Contact presse : 01 42 25 00 48 – contact@cluster-maritime.fr

Site web : www.cluster-maritime.fr - Twitter : @ClusterMaritime